

CORRESPONDANCE MILITAIRE

CARTE POSTALE

Ce côté est exclusivement réservé à l'adresse

Mme du père.

Depuis deux jours le huit et le dixième au Cabinet
compt avec assistance. On vit même que Gallieni
mont à la tête de la nouvelle commission. Recommandé
que tout allez, sans doute, mal à propos pour le Comte de Reuss.

Mes amitiés à madame. Je t'embrasse mon cher Père
Audrey

Le 1^{er} Déc.

Mon cher Pierrey

Nous quittons aujourd'hui le secteur où nous
sommes vts si longtemps. Nous nous rendons d'abord
dans un camp de concentration, j'ignore sur quel
point nous serons dirigés ensuite. Naturellement
des bruits contradictoires circulent à ce sujet. Le plus
présent que nous irons à Salmine, D'auke,
ou à l'Alma. Je crois ~~que~~ cette dernière
version plus plausible que l'autre, puisque le
secteur des Yoss est un coin tranquille, dans lequel
on se fait moins comme au repos, le Corps d'armée
qui a perdu presque tout son homme. Dans le cas
où nous partions pour Salmine, il est probable
que ce nous expédiera tous en permission - avant de
l'embarquer. De toute façon nous ne tarderons pas